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請願受付集会＆移動に三千人！ 2009/10/28 08:27 

  

 日本解体反対請願は事前に二万通 
 会場では「高さ三メートル」と大成功！ 

  
  
  「日本解体法案」反対請願受付集会＆移動が27日、日比谷公園から国会周辺、そして憲政記念館ホールで盛大に行われま

した。主催者発表では移動と集会に参加したのは約三千人、公安の見解は移動に900人、集会に500人の計1400人、私の見

た目での判断はその中間の二千人前後ではないか思います。参加された皆様、本当にありがとうございました。 平日でこれだけ

の動員は「凄い！」と思います。 
   

 
日比谷公園から国会議事堂をぐるりと回って憲政記念館へ、 

約900人が移動（デモ）に参加してくれました 
  

 私は仕事の都合で日比谷公園に到着したのはちょうど午後四時半で、既に先頭が移動をはじめたところというタイミングでし

た。公園を出ると、集会の憲政記念館に直接向かうグループと、国会議事堂を一周してから集会に合流するグループとに分かれ

ましたが、午後五時十八分にどちらも中川昭一氏のご冥福をお祈りして一分間の黙祷を捧げました。 
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日章旗、旭日旗、Z旗が揃いました。国会議事堂に向かって行進する参加者。 

  
 すでに五時過ぎから移動集団の様子をデジカメで撮影するには暗くて限界を超えていたので、途中で憲政記念館の会場に入

ったら、ちょうどこれから「黙とう」をするところ、郁子婦人が御礼の挨拶をはじめるタイミングでした。この段階では会場はまだ多

少は座れる程度の余裕がありましたが、移動集団が到着してからは両サイドの壁面も通路も人、人、人で埋め尽くされ、登壇す

る弁士の言葉に一段と高い拍手が寄せられました。 
  

 
「ガンバレー、日本一！」「頑張れ、頑張れ、大丈夫！」と 

昭一氏を励ました郁子婦人が登壇して感謝の挨拶をしました 
  

 登録順の弁士の挨拶が次々と行われる中、途中で「三千人、外には凄い人で溢れかえっています」というアナウンスがあった

ので、その段階で外の様子を見るため座席を外れましたが、確かに凄い人出、会場で挨拶を終えた弁士が入り口付近で再びハ

ンドマイクを手に挨拶、盛んな拍手を集めていました。 
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通路にも参加者が目一杯腰を下ろしている満員の憲政ホール開場 

  
 主催者の発表では、事前に中山成彬東京事務所に郵送、ファックスされた請願書は二万通、会館に寄せられた請願書は「高さ

三メートル」という凄さで、予想以上に危機感を持って皆さんが請願書を持参してくれたことが判ります。詳細な結果は主催者の

発表を待つことになりますが、請願書については大成功だったといえるでしょう。 
  

 
既に会場は満員でしたが次々と請願書を持参する人が絶えませんでした 

  
  一方で、途中から「デモ」を「移動」と呼び変えた事からも判るように、一般的なデモ行進ではない、というアナウンスが正直いっ

て判りにくく、せっかくあれだけの人が集まったものの、出発前の集会や気勢を上げるシュプレヒコール、移動中のハンドマイクで

の呼びかけも禁止されるなど、ちょっとフラストレーションがたまる抗議行動となった印象もありました。 
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タグ： 日本解体法案  請願受付集会＆移動  水間政憲  日比谷公園  憲政記念館  中川昭一  中川郁子婦人   

 
人気絶頂の土屋たかゆき議員、外では第二会場として盛り上がっていました。 

  
 私は当然、集会も全員で国歌斉唱で始まったとばかり思っていましたが、それがなく、逆に 後に演奏無しで「君が代斉唱」を

行うなと、通常の集会の進行とは違う部分で首をひねることになりました。そういえば一般のテレビ局はともかく、チャンネル桜の

カメラまでが入っていないのは驚きました。 
  

 
ノートパソコンでネット中継されました、ご覧のように入り切れない人が沢山いました、 

外では英霊にこたえる会の方が心を打つスピーチをしてました。 
  

 ともあれこのこの抗議行動を企画された水間政憲氏や協力スタッフ、発起人や挨拶された多数の方々、ありがとうございまし

た。また参加された数多くの皆さん、お疲れ様でした、凄い熱気でした。残念ながら産経新聞の朝刊をチェックしましたが報道が

ないですね。ブロガーの皆さんが一人でも多く報告してネットではこの情報が一杯ということにすべく拡散したいと思います。とり

あえずの個人的印象と報告、そしてスナップ集でした。 
  

●09・10・ 27 「日本解体法案反対」請願受付国民集会  
●「日本解体法案」反対請願受付国民集会 署名が高さ３メートルも集まった 
●日本解体法案反対請願受付国民集会2009-10-27日比谷公園にて  
● 大塚托。日本解体法案反対請願受付国民集会2009-10-27憲政記念館にて 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （で上映されたが遊就館、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。中国 

 ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3  2/3   3/3  
 ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
●【10.17草莽崛起】日本解体阻止！！ 守るぞ日本！ 国民総決起集会・ダイジェスト 
●【10.17草莽崛起】 日本解体阻止！！抗議デモ[桜H21/10/19] 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/28 09:22Commented by 元気 さん 

おはようございます。 

 
お疲れ様でした。 
記事のアップ、ありがとうございました。m(__)m 
とてもアップが待ち遠しかったです。 

 
マスコミは、スルーのようです。 
ＮＨＫの国会中継も無くなったとか… 
独裁体制下の報道規制のような印象です。 

 
情報弱者という言葉は好きではありませんが、 
日本の現実は、弱者量産体制である気がします。 
国民には、必要な情報かどうかを選ぶ選択権すら与えられないようです。 
さらには、情報の判断もマスコミが発信誘導する。 
ハーメルンの笛吹き男の役目をマスコミが担っています。 
情報は、マスコミにより取捨し加工された形でしか届かなくなりつつあります。 
内部からの瓦解・解体ですね。 

 
実際に行かれた方の情報が頼りです。 
どうか、これからもお身体ご自愛の上、頑張って下さい。 
日本の未来、子らのために。 

 
大阪より。  

 

2009/10/28 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>とてもアップが待ち遠しかったです。 
 
すいません、帰宅して画像処理を行っているうちに睡魔に勝てませんでした(--)。 
 
>マスコミは、スルーのようです。 
 
悔しいですね。これが今後の 大の課題ですね。 

 
>情報は、マスコミにより取捨し加工された形でしか届かなくなりつつあります。 
>内部からの瓦解・解体ですね。 
 
まったくその通りですね。いまのところ対抗手段はネットしかないのが実情です。 

 
>実際に行かれた方の情報が頼りです。 
 
動画の検索はまだしていませんが、これからどんどんアップされると嬉しいですね。 

 
＞どうか、これからもお身体ご自愛の上、頑張って下さい。 

 
もちろんです(^^)。  

 

2009/10/28 11:33Commented by コードネームは6-4-3 さん 

デモ参加、お疲れ様でした。 
高画質の写真の提供、ありがとうございます。 
実は私も参加していました。豪華なリレートークに驚きました。 
一応、ニコニコ動画では生中継をしたようです。 
私は早めに憲政会館に居たのですが、外の歓声が中まで響く位 
素晴らしい集会でしたね。 

 
PS：余りの熱気に、身体が負けてしまい、風邪をひいてしまいました…。  
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2009/10/28 11:43Commented by 元気 さん 

花うさぎさん。 

 
こういう拡散の仕方、周知の仕方もあるかもと、 

僭越ながら、トラックバックを貼らせていただきました。 
よろしくお願いします。m(__)m 

 

2009/10/28 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん  
 
>実は私も参加していました。豪華なリレートークに驚きました。 
 
一人五分程度ということらしかったですが、登壇者は皆さんテンションの高い気合いの入

った話をされてましたね。 

 
>一応、ニコニコ動画では生中継をしたようです。 
 
多分、一番下左の写真、格子のシャツを着た男性のカメラがそれだと思います。 

 
>PS：余りの熱気に、身体が負けてしまい、風邪をひいてしまいました…。 
 
あら、どうぞお気を付けて(--)。 

 

2009/10/28 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>こういう拡散の仕方、周知の仕方もあるかもと、 
>僭越ながら、トラックバックを貼らせていただきました。 
 
どうもありがとうございます。  

 

2009/10/28 16:56Commented by 真 さん 

コメントは初めてになります。 
今回も含め、トラックバック受付ありがとうございました。 

 
昨日はお疲れ様でした。 
帰りの地下鉄に向かう途中で御挨拶できて良かったです。 

 
実に熱く有意義な抗議行動・集会でしたね。 
なにか大きなうねりが始まった感がします。 

 
しかし、警察による国会議事堂前での日章旗をたためとの指導には、 
本当にあきれ、怒りを感じました。 
こんなことからおかしくなっているのですね。 

 
日本人として、おかしいと思うことはおかしいと声を上げ続けること。 
頑張っていきたいと思っています。 

 
私のブログでも、こちらのブログの記事紹介させていただきました。 
事後報告お許しください。 

 
今後ともよろしくお願いいたします。 

 
岩田真  

 

2009/10/28 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>帰りの地下鉄に向かう途中で御挨拶できて良かったです。 
 
こちらこそ、ありがとうございました。 
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>なにか大きなうねりが始まった感がします。 
 
これから何回もこの種の抗議行動を続けていかねばなりませんね。次は11.14です。 
 
>警察による国会議事堂前での日章旗をたためとの指導には、本当にあきれ、怒りを感

じました。 

 
情けないけどこれが現実です。 

 
>おかしいと思うことはおかしいと声を上げ続けること。 
 
我々が上げなければ誰があげるのだ、というせっぱ詰まった段階です。日本が危ない、な

んて多くの人は逆にくらいにしか思っていませんから。 

 
>今後ともよろしくお願いいたします。 
 
こちらこそ、どうぞよろしくお願いします。 

2009/10/28 21:00

Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん お疲れ様でした。 

 
何はともあれ、山のような請願書が集まったのが良かった。 

また、憲政記念館では挨拶に立った方々が、「日本の伝統・文化を守れ！」、「鳩山内閣

打倒！」、「日教組解体！」などの言葉を発する度に、会場の内外を埋め尽くした参加者

が拍手喝采で応えたことに心強さを感じました。あの姿が「普通の日本人」の思いを示す

何よりの証拠だったと思います。 
その思いを示すためにも、私たちは整然と行進をしたことを誇りに思います。左翼の「雇

われデモ」とは大違いでした。こうした行動が全国一斉に広がることを期待します。 

 

 

2009/10/29 00:33

Commented by krooooooon さん 

いつも情報有難うございます。 

 
私は仕事でいけませんでした・・・ 

３０００人も集まったとはびっくりです。 
凄かったのですね。 
しかしマスゴミは全く報道しない。 
本当に酷い事です。 

 
マスコミが報道しないなら私達がやればいい。 
そんな感じで私も活動していきたいと思っています。 

 
話は変わって護衛艦衝突事件の報道。 
第１報では明らかにネガキャンを狙った 
自衛隊批判とも取れる報道でした。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20091028-00000136-jij-soci 
 
しかし韓国戦が一方的に悪いことが明らかになった瞬間から 
どこのマスメディアもこの事実を報道しなくなりました。 
実際に海保からは具体的な指示を出していないそうです。 

 
韓国人の偽証罪、日本人の６７１倍。 
私はこの数字がしっかりと頭の中に記憶されていますｗ 

 
そして永遠に騙され続ける日本人・・・。 
何故この事実をメディアは報道しないのでしょうか。 

 

2009/10/29 04:24Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 2009-10-28皆様、お疲れ様でした。 New! 
 
皆さん、有難うございました。すべてはこれからです。 
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昨日、講堂内は、床にもビッシリ座って足の踏み場もない状態で、１８時過ぎに講堂ロビ

ー前がビッシリになり、駐車場も満杯で歩道から憲政記念館敷地内に入れない状態でし

た。警察情報を合わせると、その時点で、３０００人を超えていました。 

 
その後、講堂の外でもリレートークが始まると入れ替わり立ち替わり、地下鉄で駆け付け

てきた方々を入れると、５０００人位になっていたようです。 

 
今回、一旦は１０月３１日で締め切りますが、具体的に「国体破壊法案」がハッキリしてき

たときに、緊急請願集会を開催することを考えております。 
今日の流れが倍々で増えていけば、「日本解体法案」阻止と保守再興も可能かと存じま

す。 

 
今後とも国を憂う皆様とともに、「国体破壊法案」を監視、具体的に潰す方策を皆様のお

力添えで実現できれば幸いです。何卒、宜しくお願いいたします。 

 
【転載フリー】「請願受付国民集会」事務局長:水間政憲  http://mizumajyoukou.j
p/  

2009/10/29 04:48

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>何はともあれ、山のような請願書が集まったのが良かった。 

 
はい、それだけ皆さんの危機感が判ります。 

 
>あの姿が「普通の日本人」の思いを示す何よりの証拠だったと思います。 
 
あの高まりを維持したまま、三輪和雄氏は会場でシュプレヒコールをやれば良かった、参

加者全員で大替えを上げるのは必要です(^^；。 
 
>こうした行動が全国一斉に広がることを期待します。 
 
本当に是非、拡がって欲しいです。  

 

2009/10/29 04:52

Commented by 花うさぎ さん 

To krooooooonさん おはようございます。 
 
>私は仕事でいけませんでした・・・ 

 
それは残念、平日ですからそういう方も多かったと思います。 

 
>しかしマスゴミは全く報道しない。 
>本当に酷い事です。 
 
これがニュースでなくて何なのだと云いたいですね。 

 
>そして永遠に騙され続ける日本人・・・。 
>何故この事実をメディアは報道しないのでしょうか。 
 
いまのマスゴミは日本と日本を守る自衛隊が憎くて仕方がないのですね。魂はとっくに特

アに売り渡しているので(^^；。  

 

2009/10/29 05:15Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ チャンネル桜の取材について 

 
理由が分かりました。水間氏が断ったのですね。下記動画のなかで水島社長が事の顛末

を語っています。 

 
【水島よりお知らせ】小林よしのり新番組、10.27請願運動、石垣市長暴行疑惑[桜H2
1/10/28] 
http://www.youtube.com/watch?v=Fjt0f8AZpjQ&feature=youtube_gdata 
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11月からチャンネル桜で小林よしのりの番組がはじまります。サラさんは石垣市長告訴

を取り下げたようです。  
2009/10/29 10:49

Commented by ユリック さん 

花うさぎ様、27日に参加された皆様、お疲れ様でした。 
私は、どうしても都合がつかず、行進と集会には参加できませんでしたが、夕

方、高齢の母を伴って、請願書を提出するために会場に立ち寄りました。 
会場までの道すがら、行進している人々とすれ違うことができ、胸が熱くなりました。 
デモ慣れしている方には、物足りなさがあったのかもしれませんが、私には、メッセージを

掲げながらも静かに歩み続ける皆さんの姿に、より心を打たれました。 
途中、大勢立っていた警察官、国会議事堂の前で、日章旗をたためなどと指導があった

のですね。なぜなのか、聞いてみたかったです。 

 
それにしても、マスコミが一切伝えないことには驚き・・・というか、伝えるわけにはいかな

いのでしょうね。今までの工作が全て明るみになってしまうから。 
チャンネル桜の取材がなったのが気になります。なぜなのでしょう？ 
多少の意見の違いなど乗り越えて、保守の団体は、一致団結すべきなのでは、と思いま

す。  

 

2009/10/29 12:34

Commented by 花うさぎ さん 

To ユリックさん  こんにちは。 
 
>高齢の母を伴って、請願書を提出するために会場に立ち寄りました。 

 
それはご苦労様でした(--)。 
 
>静かに歩み続ける皆さんの姿に、より心を打たれました。 
 
なるほど、そうかも知れませんね。 

 
>なぜなのか、聞いてみたかったです。 
 
恐らく「デモ」ではないから、という理由でしょう。 

 
>それにしても、マスコミが一切伝えないことには驚き・・・ 
 
見事にスルーですね(^^；。 
 
>多少の意見の違いなど乗り越えて、保守の団体は、一致団結すべきなのでは、と思い

ます。 

 
上の水島社長がその辺の顛末を語っています。なかなか団結って出来ないものなんです

ね？。 
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